

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité.

La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



Une nouvelle année commence. En 2024, notre équipe poursuivra son engagement auprès de tous, notamment, auprès de ceux qui en ont le plus besoin grâce à son Centre Communal d'Action Sociale. Il est un lieu d'accompagnement, d'information et d'orientation pour toute question relative à l'aide sociale. Il proposera également, comme chaque année, de nombreuses festivités pour nos aînés. Personnellement, je continuerai à défendre les dossiers des Croisiens, en attente de logement social lors des commissions d'attribution des bailleurs sociaux. Plus de 11000 personnes dont près de 1580 Croisiens désirent venir ou rester à Croix ! Notre ville est de plus en plus attractive et nous continuerons à travailler pour cela. Au nom de toute l'équipe municipale, je vous souhaite une excellente année 2024.

Georges LECOMTE - Adjoint délégué aux affaires sociales, au logement et à la santé



Chères croisiennes, chers croisiens, nous profitons de ce vivre à Croix pour vous souhaiter tous nos vœux de bonheur et de réussite pour cette nouvelle année. Nous espérons que vous aurez passé d'excellentes fêtes de fin d'année. En tant que servants de vos intérêts, nous abordons cette nouvelle année avec très prochainement le vote du budget 2024. Bien qu'il y ait quelques réunions qui continuent d'entourer le nouveau plan d'urbanisme de Croix, nous serons attentifs à ne pas tomber dans la facilité des annonces et que pour ce budget de mi-mandat, un cap plus clair soit identifié dans la manière de conduire les actions et le partage des décisions, avec la ferme volonté de soutenir les actions et les idées valorisant tous nos quartiers et notre ville. A bientôt à votre contact.

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».
alexandre.delille@ville-croix.fr



Nous présentons à toutes les croisiennes et tous les croisiens nos meilleurs vœux pour 2024. Nous vous souhaitons une bonne année et une bonne santé, ainsi qu'à vos proches. 2024 sera l'année du déploiement des points d'apport volontaire (« volontaire » !) dans toute la ville et nous espérons que celui-ci sera réussi. Pour le moment, nous constatons dans le quartier St Pierre que la collecte se fait difficilement, les ramassages ne sont pas assez fréquents, les containers sont saturés et débordent, c'est un vrai problème de propreté et d'hygiène. Le système doit être amélioré rapidement, toute la ville va être concernée. Vous pouvez venir rencontrer l'équipe d'Ensemble pour Croix pour un moment convivial lors de nos vœux le samedi 20 janvier 2024 de 10h à 13h dans la salle La Fontaine.

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger DEMORTIER, Jean-Maximilien SOBOCINSKI.



La majorité investit près d'1 million d'euros pour passer en LED l'ensemble de l'éclairage public avec un dispositif de contrôle à distance des lampadaires. Faire des économies d'énergie est une nécessité. Il faut saluer l'initiative. Cependant, nous avons proposé à plusieurs reprises d'inscrire la Ville (PLU et PRU) dans la durabilité en imposant une part de végétalisation dans les projets d'aménagement, en favorisant la qualité environnementale des logements et des équipements publics et, plus particulièrement, la réduction de leur empreinte carbone, leur isolation thermique, leur capacité à produire de l'énergie renouvelable et de récupération. Rien à Croix sur ces sujets cruciaux. Nous le regrettons sincèrement.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »